# CARLOS ALBERTO LIMAS SANCHÉZ CURRICULUM VITAE

### Escolaridad.

Estudios del Tercer Semestre del Doctorado en Derecho en la Universidad Autónoma de Durango.

Estudios de Maestría en Derecho Electoral por la Universidad Autónoma De Durango.

Egresado de la Licenciatura en Derecho en la Universidad de la Vera-Cruz Agosto 2010.

Egresado de la Preparatoria del Instituto Educativo de Zacatecas (IEZ) en Junio de 2006.

## Seminarios y Diplomados.

Seminario Ejecutivo "Nuevas Herramientas para Líderes Políticos", Certificado por la Graduate School of Politicial Managment de la George Washington University del 10 de julio al 8 de agosto del 2015

Cursando el Diplomado de "Gobernanza y Políticas Publicas" por el Instituto de Estudios Universitarios Ortega y Gasset.

Seminario de "Marketing Político", impartido por el Centro de Formación de Marketing Político en la Ciudad de Aguascalientes, Aguascalientes en noviembre de 2015.

## Cursos y foros.

Curso en Acceso a la Información, Transparencia y Rendición de Cuentas Impartido por el Comité Estatal de Acceso a la Información Pública (CEAIP) marzo de 2005.

Participación en el Foro de Consulta Ciudadana en Materia de Fiscalización. Por el Poder Legislativo del Estado de Zacatecas. En Septiembre del 2009.

Participación en el Curso "Iniciación a la Labor Legislativa" impartida por la Sexagésima Legislatura del Estado de Zacatecas. Noviembre de 2010.

Foro de la Actualización Económica y Jurídica para Municipios, por parte de La Secretaria de Desarrollo Económico del Gobierno del Estado de Zacatecas, 30 de noviembre de 2010.

Foro Internacional de Periodismo y Democracia, por la LX Legislatura del Estado de zacatecas.

Taller de Gerencia de Electoral "La Nueva Forma de Hacer Campaña" por El Colegio de Licenciados en Mercadotecnia, Jóvenes Comprometidos A.C. v Gerencia Electoral.

Asistente al Foro Nacional Escenario 2012 Impartido por la Suprema Corte De Justicia de la Nación, Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Zacatecas y la Asociación Mexicana de Impartición de Justicia.

Foro de candidaturas Independientes 2013 impartido por el instituto Electoral del Estado de zacatecas.

Asistencia al II Simposio de Fiscalización y Desarrollo Humano por la Auditoria Superior del Estado de Zacatecas.

#### Conferencias y ponencias impartidas.

Participación en el 7 Congreso Internacional de Investigación y Docencia, En la Ciudad de Durango, Durango. Con la Ponencia La Abstención Electoral en el Estado de Zacatecas.

Capacitaciones a la Estructura del Frente Juvenil Revolucionario en Materia Jurídica Electoral para el Proceso Electoral Federal 2012

Conferencia en la Universidad de Tolosa con el Tema "El Nuevo Marco Jurídico de Materia Electoral del Estado de Zacatecas". Octubre 2012.

Ponencia en el Foro de Consulta Ciudadana del Plan de Desarrollo Metropolitano en la Mesa de Legislación con el tema de "Nuevo Marco Jurídico para la Planeación Metropolitana".

Conferencia Impartida en el Ciclo de Conferencias del Colegio de Abogados De Guadalupe Zacatecas, con el tema "Los Impactos de la Reforma Política Electoral de Febrero de 2014". Ponencia Impartida en la Capacitación Denominada "Representación del Partido Revolucionario Institucional ante Consejos Distritales del INE (NOVIEMBRE 2014.)

Ponencia con el tema "El Bono Demográfico como Fuerza Transformadora". En los Encuentros Temáticos para Integración de la Plataforma Electoral del 2015, Jóvenes Protagonistas de la Transformación.

Secretario técnico de la Reunión Plenaria de los Grupos Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, Partido Verde Ecológico de México y Partido Nueva Alianza, Coordinando las Mesas de Trabajo e Impartiendo la Potencia de "Agenda Legislativa Mínima para la LXI Legislatura del Estado.

Moderador en la Primer Asamblea Estatal de Lideres Juaristas del Estado de Zacatecas en la Mesa Denominada "Participación Política de Lideres Juaristas en Zacatecas" en Marzo de 2015.

Conferencia "La Importancia de la Juventud Juarista en la Sociedad Mexicana del siglo XXI" en la V Asamblea Nacional de Lideres Juaristas en el Senado de la Republica en fecha 11 de abril de 2015.

Conferencia sobre la Implementación del Sistema VOCEN del ICADEP a la Estructura Electoral de los 4 distritos electorales féderales de Zacatecas en mayo de 2015.

Conferencia Impartida a la estructura jurídica-electoral de los 4 distritos. Electorales de Zacatecas sobre Delitos Electorales en mayo de 2015.

Conferencias de Técnica Legislativa Impartida a los Integrantes del Primer y segundo Parlamento Jóvenes del Estado de Zacatecas en Agosto de 2014 y 2015.

Taller de Técnicas Legislativas, Dirigido a Integrantes de los 58 Ayuntamientos para la Elaboración de Reglamentos Municipales de Medio Ambiente, Organizado por la Secretaria del Agua y Medio Ambiente. Agosto 2015.

Conferencias con el tema "Reforma en Materia de Telecomunicaciones" Dentro del Foro los Beneficios de las Reformas Estructurales en México, Organizado por el Comité Directivo Municipal del PRI en Frenillo y Fundación Colosio. Septiembre 2015 Exposición con el tema Zacatecas Seguro, en la Glosa del Quinto Informe de Gobierno, Organizado por Fundación Colosio Filial Guadalupe. Octubre de 2015.

#### Otras Actividades Desempeñadas.

Promotor de Derechos Humanos Impartidos por la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) abril de 2006.

Parte del grupo que realizo el "Segundo Ciclo de Actividades Académicas" Por parte de la LX Legislatura del Estado y la Federación de Colegios y Asociaciones de Abogados Zacatecas. Año 2011.

Colaboraciones en la página <u>www.direccioneszac.com</u> y en la revista "Atarraya" con artículos de tipo Político-Electoral.

Titular del Programa "Panorama Electoral" en www.zsc32im.com.

Participación Activa en 8 Congreso Internacional de Investigación y Docencia en la Ciudad de Mazatlán, Sinaloa.

Participación en la Primera Asamblea Plenaria de la Conferencia Permanente de Congreso Locales en la Ciudad de Boca del Rio, Veracruz como Equipo Legislativo y asistente representante de la dirección de Procesos legislativos y asistente representante de la dirección de Procesos Legislativos y asuntos Jurídicos de la LX legislatura del Estado de zacatecas.

Jurado Calificador Representante del Poder Legislativo del Estado de Zacatecas en el Concurso Nacional de Debate Político Juvenil Etapa Local 2014. Organizado por el Instituto Nacional Electoral; la Secretaria de Desarrollo Social a través de la Subsecretaria de la Juventud del Estado de Zacatecas; el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas; la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas; la Secretaria de Educación del Estado de Zacatecas y la LXI Legislatura del Estado de Zacatecas. (julio 2014)

Finalista de los Círculos de Debate Organizados por el Instituto de Capacitación y Desarrollo Político y la Fundación Colosio. (julio 2014)

Secretario Estatal de la Juventud del Comité Directivo Estatal de Líderes Juaristas A.C. (octubre 2014)

Representante de la Candidata a Diputada Federal por el 04 Distrito Electoral Federal de Zacatecas, ante el Instituto Nacional Electoral para la Realización del Debate entre Candidatos y Candidatas por ese Distrito.

Colaboraciones en el Periódico Afición Política, con temas Electorales, de Juventud y Liderazgo.

Integrantes del Comité Organizador del Concurso Juvenil de Debate Político, Representante del Poder Legislativo del Estado de Zacatecas. (julio de 2015)

Integrantes del Comité Organizador del 2do. Parlamento Joven del Estado de Zacatecas, como Secretario Técnico. (agosto 2015)

Participación en la Cuarta Asamblea Plenaria de la Conferencia Permanentemente de Congresos Locales en la Ciudad de Puebla, Puebla Asesor del grupo Parlamentario del PRI y asistente representante de la Dirección de Proceso Legislativo y Asuntos Jurídicos de la LX legislatura del Estado de zacatecas.

Jurado Calificador Representante del Poder Legislativo del Estado de Zacatecas en el Concurso Nacional de Debate Político Juvenil Etapa Local 2015. Organizado por el Instituto Nacional Electoral; la Secretaria de Desarrollo Social a través de la Subsecretaria de la Juventud el Estado de Zacatecas, el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas; la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas; la Secretaria de Educación del estado de Zacatecas y la LXI Legislatura del Estado de Zacatecas. Octubre 2015

Actividades Políticas en el Partido Revolucionario Institucional.

Abogado Defensor del Voto en el Proceso Electoral Federal 2012 por parte del Partido Revolucionario Institucional.

Sub Coordinador Jurídico de la Casa de Campaña del Lic. Roberto Luévano Ruiz para la Presidencia de Guadalupe así como del Distrito V Local en el Proceso Electoral 2013.

Secretaria Estatal de Asuntos Electorales de la Red de Jóvenes por México, En Zacatecas, (Mayo 2014) Egresado de la Primera Generación de la Escuela Nacional de Cuadros del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político del Partido Revolucionario Institucional. (Octubre 2014)

Vicepresidente Estatal de Análisis Electorales de Fundación Colosio A.C. Filial Zacatecas, desde Febrero 2015.

Coordinador de la Defensa Jurídica del Voto para el Distrito 4to. Federal, de la Campaña de 2015 para Elección de Diputados Federales.

Coordinador Estatal del Sistema de Validación Oportuna de Capacitación Electoral Nacional, en Zacatecas por el ICADEP, Nacional.

#### Experiencia docente.

Docente de la Universidad de Tolosa, en la Licenciatura de Ciencias Políticas y Administración Publica. De Mayo de 2011 a Mayo 2012. Impartiendo la Materias de: Derechos Humanos; Derechos Humanos y Seguridad Publica; Derecho Electoral; Taller de Análisis de Discurso y Medios de Comunicación y Opinión Publica.

De Agosto de 2012 a la fecha Docente de Preparatoria en la Universidad Autónoma de Durango Impartiendo las materias de Introducción a las Ciencias Sociales, Sociología I y II; Historia de México e Historia Universal Contemporánea.

#### Experiencia laboral,

Desde Octubre 2010 a Octubre 2011 en la Universidad de Vinculación y Profesionalización del Instituto de Investigación Legislativa del Congreso del Estado.

De Noviembre de 2011 a la fecha en la Dirección de Procesos Legislativos y Asuntos Jurídicos, en la Sub Dirección de Procesos Legislativos como Asesor Jurídico del Congreso del Estado.